

INNOVEZ VRAIMENT : Arrêtez d'innover pour la technologie, faites-le pour vos clients

Vendredi 29 mars 2019

"Innovation" est un mot parfois sur-utilisé et trop souvent associé à la technologie. Hors, il devrait être associé à "faire en sorte que les choses fonctionnent mieux aujourd'hui et demain qu'hier." Les outils (technologiques) n'étant qu'au service de l'expérience de l'utilisateur.

Intervenant : Stéphane Fellay

Fondateur, associé de l'agence Experientiel, il est spécialisé dans la conception d'expérience client, conférencier et formateur.

Le programme de l'atelier :

Atelier: Expérimentez l'innovation par la résolution de problèmes (problem solving)

14h15 - Découvrez les étapes d'idéation et de prototypage pour approfondir et challenger les idées.

16h15 - Conclusion - Questions, réponses

DATE et HEURE : 29 mars 2019 à partir de 14h00

LIEU : Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie, Avenue d'Ouchy 47, 1006 Lausanne

PRIX MEMBRE Promove : CHF 75.- TTC

PRIX NON MEMBRE : CHF 125.- TTC

Conclusion - Questions, réponses

Adresse

Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie
47 Avenue d'Ouchy
1006 Lausanne